



LA DIABETES Y LA HIPERTENSION JUNTAS PROVOCAN UNA DISMINUCION DE LA CAPACIDAD MENTAL

MADRID, 10 (SERVIMEDIA)

Las personas que padecen diabetes y tienen la presión sanguínea alta no solamente corren el riesgo de fallecer prematuramente, sino que además empezarán a perder sus facultades mentales antes de llegar a la vejez, según concluye un estudio publicado en la revista "Neurology".

El doctor David Knopman, autor del estudio, señala la importancia de comenzar a tratar ambos problemas, que son muy frecuentes en los países desarrollados, lo antes posible, sin esperar a la tercera edad.

La investigación concluye además que la pérdida de habilidades mentales relacionada con la diabetes y la hipertensión puede hacer que una persona sea más susceptible de desarrollar la enfermedad de Alzheimer en el futuro.

(SERVIMEDIA)
10-ENE-2001
ET/CAA